

# BERITA TERBARU

## Angkatan 91 Alumni SMA Negeri 1 Lubuk Basung Percaya Vera Cristian,SH,MH Pimpin IKA SMSNSA Lubuk Basung Periode 2022-2027

Zul Abrar - [AGAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://AGAM.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 18, 2022 - 21:21



Agam - Musyawarah besar (Mubes) dan Reuni Akbar IKA SMANSA Lubuk Basung bakal semakin seru dengan bermunculan sejumlah nama calon masing-masing angkatan untuk menjadi ketua IKASMANSA di bulan suci Ramadhan 1443 H.

Mubes dan reuni akbar IKASMANSALubuk Basung tahun 2022 akan dilaksanakan pada tanggal 4-5 Mei mendatang untuk pemilihan ketua umum IKA SMANSALubuk Basung periode 2022-2027 di Kampus SMANSALubuk Basung, Kabupaten Agam.

Setelah mencuat satu nama dari angkatan 85 yang mengusung Drs. Edi Busti, kini disusul dengan salah satu calon dari angkatan 91 SMANSALubuk Basung.



Ketua panitia mubes dan reuni akbar IKASMANSALubuk Basung, Vera Cristian, SH, MH, membenarkan tentang bermunculannya beberapa nama kandidat dari masing-masing angkatan.

Seperti halnya dengan angkatan 91 telah sepakat untuk mengusung ketua umum angkataanya untuk maju sebagai calon Ketua Umum IKASMANSALubuk Basung periode 2022-2027.

Ketua perwakilan angkatan 91 Jabodetabek Yusrizal, S.H via telp genggam membeberkan pada awak media bahwa sudah memutuskan Vera Christian maju untuk menjadi ketua IKA SMANSALubuk Basung.

"Angkatan 91 sudah memberikan mandat kepada Vera Cristian, SH, M.H untuk maju sebagai calon ketua IKA SMANSALubuk Basung setelah melalui rapat internal angkatan 91 melalui WhatShap group angkatan," ungkap Yusrizal, S.H pada media, Senin,(18/4).

Yusrizal menyebutkan, hal ini sudah dibahas diinternal angkatan bahwa ketua umum angkatan 91 sangat layak untuk dipilih sebagai ketua umum IKA SMANSALubuk Basung.

"Ketua angkatan kami layak diusung sebagai Ketua Umum IKA- SMANSAdengan alasan Ketua Umum angkatan 91 itu berhasil dalam memimpin alumni angkatan 91," ujarnya.



Dilanjut, Vera berhasil untuk menciptakan kebersamaan dan kekompakan antara kami, sebelumnya angkatan 91 yang lebih popoler dengan angkatan SASA atau Saiyo Sakato berdiri sejak 2012, saudara Vera Christian terus dipercaya sebagai Ketua Umum sampai sekarang

"Kami siap mewakafkan ketua kami untuk memimpin IKA-SMANSA Lubuk Basung peridoe 2022-2027," tegas pengacara ini.

Lebih lanjut, Yusrizal memparkan kepemimpinan Vera Christian pada angkatan 91 mampu menjalin kekompakan antar angkatan dengan menjalin silaturahmi diangkatan 91," papar Yusrizal.

"Kami menghimbau pada seluruh kawan angkatan lainnya untuk mendukung Vera Christian sebagai ketua umum IKA SMANSA Lubuk Basung untuk lima tahun kedepan," harapnya.

Disebutkan Yusrizal, angkatan 91 mendukung penuh kegiatan mubes dan reuni akbar IKA-SMANSA Lubuk Basung karena mubes dan reuni akbar IKA SMANSA Lubuk Basung adalah wadah untuk membangun kampus SMA Negeri 1 Lubuk Basung.(Zul Abrar)